



Fot. Zander u. Labisch

Ralph Arthur Roberts

als aktiver Leutnant im Jahre 1914 und als „Snob“ in Sternheims gleichnamigem Stück

nuß und schreitet einige Minuten später, blitzend vor Gepflegtheit, mit einem Hauch von Lavendel und Havanna, im Covercoat und Habig-Hut die Treppen hinab, zum Portal hinaus, in einen schwarz und silberblinkenden Cadillac hinein. Hängen wir uns hinten an, wir

sind neugierig geworden, wie der Wirkungskreis dieses distinguierten Herrn aussieht. Finanzgewaltiger? Großkaufmann? Wir wollen es wissen! Der Wagen hält in einem Hof in der Behrenstraße, wir drängeln uns nach, Herr Direktor verschwindet in seinem Büro.